



La aplicación es descargable para teléfonos con sistema operativo Android.

DIARIO DE ALMERÍA

Salud y fomento del ocio por medio de hidroterapia

FAAM y el Hotel Balneario San Nicolás en Alhama de Almería han firmado un convenio de colaboración centrado en la prevención de la salud y la promoción del ocio de las personas con discapacidad. Gracias a este convenio los socios de las diecinueve entidades miembro de FAAM y sus acompañantes podrán disfrutar de servicios de hidroterapia y alojamiento al menor precio. Los tratamientos están orientados a la mejora de la salud y también de aquellas afectadas de patologías como fibromialgia, espondilitis o artritis pudiendo disfrutar de una amplia gama de servicios de aguas termales, piscina dinámica, etc.

Un dispositivo localiza lugares de interés y accesibles para personas con discapacidad

FAAM y José A. Bermejo, profesor de la UAL, crean esta nueva aplicación para móviles que apuesta por un ocio más igualitario

Francisco Maturana / ALMERÍA

Las nuevas tecnologías nos hacen la vida cada vez más fácil y, de la misma forma, cada vez se destinan más esfuerzos para que las personas con discapacidad puedan también disfrutarlas en aras de su integración, sin barreras. De esta forma, desde la Federación Almeriense de Asociaciones de Personas con Discapacidad (FAAM), y aprovechando la presentación de su 5º Guía de Accesibilidad, ha creado una aplicación

Valentín Sola
Presidente de FAAM

“Invertir en accesibilidad es siempre rentable, pues se atraen turistas con necesidades específicas”

para teléfonos con sistema Android que permite descargarla y consultarla.

Este software informático,

creado, diseñado y cedido de forma gratuita por el profesor de tecnología de computadores de la UAL, José A. Álvarez, contiene un sistema de geolocalización que va a permitir encontrar los puntos turísticos más atractivos y que sean accesibles para el usuario. Playas, hoteles y otros lugares de interés quedan reflejados en esta guía estival, que puede ser consultada desde la web www.almeriaaccesible.es. En esta edición se han incorporado más puntos accesibles y mejorado sus condicio-

nes. Una oferta que requiere de un intenso trabajo de peritaje de estos lugares, entre los que se encuentran más de una treintena de playas, para cerciorar su habilitación. Una labor que desde FAAM se hace de manera constante, pues es pionera por la actualización de su guía.

“Esta aplicación se hospedará en la web creada por FAAM y desde ahí podrá ser descargada y consultada por cualquier turista”, explica el profesor Bermejo, quien puntualiza que el objetivo es potenciar el turismo igualitario y que “las personas que visitan Almería puedan integrarse de la forma más cómoda en la ciudad”.

“Nuestro objetivo es favorecer el turismo de la provincia, pues son muchas las personas con discapacidad que buscan lugares accesibles. Que las empresas inviertan en habilitar a todos nuestros lugares de interés es rentable económicamente, porque fomenta el turismo, y va a permitir además la mejora de la accesibilidad a nuestros entornos”, subraya Valentín Sola, presidente de FAAM.